

40 Jahre LC Leonberg



Von links: District-Governor Oskar Fuchs, LF Norbert Bernig, LF Dr. Ulrich Englert, LF Dr. Günter Lang, Präsident Prof. Dr. Harald Stuhler, sitzend: LF Dr. Arnold Herrmann

Im Oktober feierte der Lions Club Leonberg im Rokoko-Schloss Solitude in Stuttgart sein 40-jähriges Bestehen. Der prachtvolle große Spiegelsaal, in dem schon Herzog Carl Eugen von Württemberg seine Feste zelebrierte, war für dieses Ereignis ein würdiger Rahmen.

Eine große Anzahl von Freunden und Gästen folgten der Einladung: Landtagspräsident Wolf, Landrat Bernhard, Oberbürgermeister Schuler von Leonberg und Bürgermeister Brenner von Gerlingen, der District-Governor Fuchs, Lionsfreunde aus Wien und aus Straßburg, Vertreter der Jugendorganisation der Leos und viele Lionsfreunde mit Damen.

Das musikalische Entreé eröffneten drei Berufsmusiker der Musikhochschule Stuttgart und der Musikschule Leonberg. Nach der Begrüßung durch Präsidenten Prof. Dr. Harald Stuhler, referierte der Landtagspräsident Guido Wolf über das Ehrenamt in einer freiheitlich demokratischen Gesellschaft. Eine Vielzahl von Grußworten folgte, bis Präsident Prof. Dr. Harald Stuhler das 40-jährige Engagement des LC Leonberg Revue passieren ließ.

Am 4. Juli 1974 konnten 20 Gründungsmitglieder, um den damaligen Präsidenten

Lothar Demel, den Grundstein für den ersten Lions Club in Leonberg legen. Viele erfolgreiche Activities sind dabei hervorzuheben:

Ein herausragendes Ereignis war die Polenhilfe in den Jahren 1982-1985. Arzneimittel und Verbandszeug im Wert von über 2,1 Mio. DM wurden eingesammelt und in Lastwagen über die Grenze gefahren. Über klassische Konzerte, Altkleidersammlungen, Weihnachtsmarktstände wurden Gelder eingesammelt und so ist ein Volumen über zusätzlich ca. 600.000 € zusammengekommen. Haupteinnahmequellen sind seit Jahren die zweitägige Weihnachtstombola im Leo-Center in Leonberg und der Jazzbrunch in Renningen. Die Erlöse werden größtenteils, in Absprache mit der evangelischen Diakonie, für Bedürftige vor Ort eingesetzt. Desweiteren organisiert der Club Altenausfahrten mit den Bewohnern des Seniorenheims am Parksee. Dabei erleben die teilweise gehbehinderten Personen in Begleitung von Lionsfreunden und Damen einen ganz besonderen Tag. Nicht zu vergessen ist das überdurchschnittliche Einsatz bei der Klasse2000, mit dem Lionsfreund Willi Burger im Altkreis Leonberg bisher 200.000 € an Spendengeldern einwerben konnte.

Ein weiteres Highlight sind die Jumelage-Freundschaften mit den Lions Clubs Wien-Vinobonda sowie Straßburg-Entzheim Airport. Über 25 Jahre hinweg entstand eine enge Verbindung, die mit regelmäßigen, gegenseitigen Besuchen gefördert wird. Drei Patenschaften hat der LC Leonberg mit dem LC Solitude, dem LC Böblingen-Schönbuch und dem Leo-Club Leonberg übernommen.

Eine besondere Ehrung übernahm DG Oskar Fuchs. Für ihr 40-jähriges soziales Engagement wurden vier Gründungsmitglieder (siehe Bild) ausgezeichnet.